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The Rotary Club of lchinomiya

●例会日　木曜日　●例会場　一宮商工会議所　●承認日　昭和24年12月31日

　　　　URL:http://www..0cn.ne.jp/｀rc138/

2014年7月３日

第316i回例会

プログラム

国　　　　歌｢君が代｣

ロータリーソング｢奉仕の理想｣

会員誕生日おめでとう

　青木俊憲君(7月４日)

　佐々憲一君(7月　６目)

　鎌田芳彰君(7月６日)

　江崎哲君(7月22目)

　渡辺尚彦君(7月26目)

　瀬古篤司君(7月26目)

会員夫人誕生日おめでとう

　内藤寛一君夫人展子様(7月６目)

　杉山義幸君夫人浩子様(7月９目)

　小出和志君夫人小百合様(7月10日)

　冨田隆裕君夫人京子様(7月19日)
7月度のプログラム

　３目　クラブアッセンブリー理事役員就任挨拶

10目　ミス七夕一行来訪Maija KATARIINA

17日　クラブアッセンブリー前年度事業決算報告
　　　本年度事業予算発表100％出席表彰

24目例会変更･納涼例会18時～

　　　一宮商工会議所3階ホール

31目卓話村井總一郎君(豊橋RC)

　　　　　　第3160回例会の記録

　　　　　　2014年6月26目(木)
委員会報告

出席報告　　　　　　委員長
　現在の会員数
　木目の出席数
　他ｸﾗﾌﾞ出席数

加藤信貴

　　90名

　尽日の山高数　　　　　　　　　　　　　54名
　他クラブ出席数　　　　　　　　　　　　　9名

　本日の出席率　　　　　　　　　　70.00％

　前々回の出席率　　　　　　　　　　97.36％戸→→→←軒-＋＋＋･←←←ﾄ＋＋←←←転＋＋＋
圭　　　　　　　　　生

生　　　　　　　　次回の予定　　　　　　生

十　　　　　　ミス七夕一行来訪
↓　　　青少年交換学生Maija帰国報告

榴←庫･→＋←＋＋＋半一今今＋＋-ｷｰﾄ←

E-Mail:rc138＠lily.ocn.ne.jp

会　　長磯部

会長エレクト猪子

副会長加藤
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｢陵王｣面 真清田神社蔵

　茂　幹　　事則竹伸也
識見　副幹事桑原英寿
恭平　広報会報委員長小島　幹人

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

　　2014-2015年度

一宮ロータリークラブ

☆2013-14年度理事役員委員長一同

　　一年間､ありがとうございました｡無事役目が
　終えられました｡皆様のご協力に感謝申し上げ
　ます。
☆大森一人君

　　船橋会長､青山幹事一年間大変お疲れ様で
　した。
　　一宮市民春季軟式野球大会Ａ級優勝､一宮
　尾西市民会館においての大森石油の吹奏楽節
　の定期演奏会では､東京芸術大学音楽節の栃
　本浩規准教授をゲストに迎え満席の大盛況、ま
　た昨日は日本体育協会張富士夫会長より、日
　本体育協会への多大なる功績により感謝状をい
　ただき大変嬉しく思っております。
☆森島勝美君

　先週6月19日卓話をドタキヤンしました｡会長･
　幹事･プログラムの森委員長には大変ご迷惑を
　お掛けし、申し訳ございませんでした。

　＊＊＊＊＊＊プログラム＊＊＊＊＊＊

　　　　　　クラブアッセンブリー

　　　　　　理事役員退任挨拶

乾杯　　　　　　　　　　　　　星野充
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ィンランドから交換留学生を迎え、
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け致しました。来目せ
ぬな性格から留学生
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を､村J
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マイヤさん
はその径えめな性格から留学生活が続けられる
のかどうか心配致しましたが、皆様のご努力にて
今では明るい顔つきとなって帰国してくれそうで、
交換留学生プログラムの成功を確信いたしており　　　　　　　　　　　　　　　　・｡「　　　-7　~/　　●交換留学生プログラムの成功を確信いたしており

ます｡これひとえにホストフアミリーを担当していた

だいた皆様のお蔭であります｡有り難うございまし

た。皆様、全員の拍手を以って感謝の気持ちを

お伝えいただきたくおもいます。

さて､今年度私がロータリークラブ
当たらせて頂くにあたり､年度所感

の会長の任に

として皆様に３

つの重要指針を述べさせていただいております。
一つ目が田中ガバナーの方針が“磨いて輝こデ
でありました事から“例会の充実"であり、二つ目
が交換留学生プログラムを完遂すること､三つめ
が高齢化社会への備えとしての市民公開講座を
開催し､地域社会への貢献をすることでありまし
た。お蔭様にて皆様のご協力を得て､交換留学

生プログラム､市民公開講座の2つのプログラム
は大過なくおおむね成功裏に終えることが出来
たと思っております｡またこれらの行事の催行の
みならず地区ロータリーの各種委員会や行事へ

のご出席､ご参画いただきました事などがロータ
リー本部の認める所となり、愛知県下80程ありま
すロークリークラブの中から４クラブのみ与えられ
ました今年度の“特別会長賞"をいただくことが出
来
し
を

長工
を受

)４クラブのみ与えられ

賞"をいただくことが出

誉れであると心から嬉

一番目の例会の充実り､っております。さて、一番目の例会の充実
るであります。皆様ご存知かと思いますが会
レクトはその前年PETと称します３回の研修
けます。ロータ

受けるのですが､そ
タワークラブの原点は毎週の例
責務の第一は一人でも多くの会

だくよう努力することであるというﾐ

私の心にこの
リークラブの

相談したり､私の従
ておりますロータリークラ

にわたり教えを
ましたのがロー

おる｡会長の

)参加をいた

した｡これは

しかかりました。ロータ

ておられた先輩にご
FL大学の先輩が属し
へ訪問したりして､私

心から感謝いたしております。
これらのお姿を順に置きながら､例会にあたって
はその時節にあった話題やロータリー活動関連
　　　　　　　　　　　　　　　　　　－-‥－の話を会長挨拶として述べさせていただきました。
しかしながら所詮､浅学非才の身､スピーチは下
手でその内容は稚拙でやたら長文、とても博識
な皆様方に魅力的とお考えいただけるようなもの
でなく、さぞかし退屈なものとしてしまったと猛省
いたしております。
次年度は今までロータリ
されてきたベテラン磯部

に
こ

詰

り、成功を確信いたしておりますが､クラブ活動を
活発にするのぱまず例会へご参加いただきジェ
ントルマ

にありま

協力を
退任の

にのっとり活発な談論を頂く事”

後皆様お一人お一人の一層のご
申し上げ､私の反省をこめた会長1し上げ､私の反省をこめた会長
せていただきます｡最後になりま退任の挨拶とさせていただきます｡最後になりま

すが､この一年間、この様な素人で至らぬ私を支
えていただきました青山幹事に深甚の感謝を申
し上げます｡彼は私にとっても会にとっても本当
に“ビッグマン"でありました。

副会長 榊原譲
　何もしない副会長ですが1年間大変お世話に

なりました｡非常に真面目な会長幹事に囲まれ

勉強をさせていただきました。1回だけ閉会のゴ
　　ー　　㎜　㎜ングを点鐘させても
ります｡皆様方のご
の挨拶とします。

ｸﾗﾌﾟ奉仕委員

一年早いもの
てきました。

に

らい､良い思い出になってお
協力に感謝を申し上げ退任

ありがとうござし ました。

　　　　大森一人
年度も終りが近づい
て実直･生真面目な

めの会長･幹事研修会などで

:ついて出席を高めることに努
ましたが、厳しlz

1席率を保つにそ

来る限り商い例会出席率を
ラブ奉仕委員長の立場から
クラブの出席を良くしたほう

出
ク

クラブの出席を良くしたほうが良いのではと思い
ます｡これはロータリーの基本でありますので､ク
ラブの魅力作りのためには大切なことだと思いま
す､交換学生のホスト行事もうまく進めたり、また

年であったと是μ

幹事

ます。

青山佳裕
　船橋会長の下､会員の皆様のご支援ご協力
で何とか今日の最終を迎えることが出来ました。
ありがとうございました｡スターﾄすぐの、7月8月
には｢高齢者社会へ備えて‥･｣の講演会の準
備には

齢者社会へ備え
青木社会奉仕委

ら進めていただき、皆

ましたこと感謝申し上6

長年度
挨拶しまし穴

姿勢に感銘

も知らない幹事で不手際ばかりでしたが少しだ
けロータリーを理解できた気がします｡そして､メ
ールが出来るようになりました。
　一年間、本当にありがとうございました。
＊＊＊＊　ゴングの引継ぎ　　　＊＊＊＊

例会終了後､船橋会長より、

グの引継ぎがありました。

例会

次年度、

変更

磯部会長にゴン

案内
クラブ名 例会目 例　会　場 受付

尾　　　西 7月14日(月) 尾西信用金庫本店 有

一宮中央 7月30目(水) 一宮商工会議所

　　　(17:3018:00)

有

※ 時間に指定のないクラブの受付は12:00～12:30です。
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